
■司　会　クラブ広報委員会　藤野益夫委員長
■開会点鐘　会長　馬場　弘融
■ロータリーソング「それでこそロータリー」
　「四つのテスト」　今月の歌「夏は来ぬ」
　ソングリーダー　本田　誠会員　
■ビジター紹介　会長　馬場　弘融
高幡不動尊金剛寺貫主 川澄祐勝様、本日卓話をお願いしました。
　東京日野ロータリークラブ会長山下雅広様
　東京日野ロータリークラブ幹事宮野孝雄様
　地区研修リーダー　水野　功様
■ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　　長谷川嘉則委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
梅雨明けはまだですが蒸し暑くなりました。健康には十分留
意して過ごしましょう。
1.天野会員のご母堂ヒロ子様が92才でご逝去されました。昨
日が通夜、本日告別式を行なっています。謹んでお悔やみ申し
上げます
2.先に米山奨学会の委員セミナーが開かれ濱田委員長と出席
しました。奨学会への理解と奨学生との交流、卓話講師などへ
のお願いがありました。クラブにも目標額達成へのお願いが来
ています。別にロータリー財団への寄付もありますので、ご協
力いただける方は委員長までお申し出ください。
世界ではこのところフランスのテロやトルコのクーデター騒
ぎ、アメリカの警察と住民との対立など大きな事件が続いてま
す。いずれも理由は宗教対立や人種差別といった過激な自己主
張によるものばかり。いわば「不寛容」が大手を振ってのし歩
いているようです。こんな時代には、ロータリーの原点にある
世界平和への友情や苦しむ人々への己を超えた奉仕が、あらめ
て意義深いものに感じます。ロータりアンであることの価値を
思い返しましょう。今年のテーマの一つとして「寛容」をとりあ
げましたが、身近なところから世界まで視野に入れて日々の生
活およびクラブライフの目安にしたい所です。今日は日頃お世
話になっている高幡不動尊のご貫主川澄祐勝様による卓話で
す。御多忙の所、恒例ということでご無理を申し上げ受けてい
ただきました。世界中で最も寛容な宗教といわれる仏教。川澄
祐勝貫主様のお話を、一人一人のロータリーライフに生かした
いと思います。よろしくお願いいたします。

■幹事報告　幹事　河野和正
川澄貫主様、日野RC山下会長、宮野幹事ようこそいらっしゃ
いました。
1.八王子東RC、八王子北RC、町田RCから活動計画が届きま
した。回覧します。
2.8/2はクラブ協議会で三浦ガバナー補佐来訪です。出席お願
いします。
3.8/9は移動例会、開運亭で納涼例会です。6時開会点鐘
4.出席率アップを目指しましょう。ご協力ください。
■委員会報告　親睦委員会　本田　誠委員長
今年度の親睦旅行は世界遺産の富岡製糸場見学と伊香保温
泉です。
■卓話講師紹介　プログラム委員会　中澤　洋委員長
■卓話「子育て二つの意見」川澄祐勝様
新選組まつり、よさこい祭りなどご協力戴いてあり
がとうございます。日野観光協会理事長を務め、ま
ちおこし連絡協議会が新選組まつり、もみじ灯籠、よ
さこい祭りなどを催していますが各実行委員長がよくやってくれ
てます。あいじさいまつり、七夕まつりの期間中参道を歩行者天
国にできないかの声が出る程人出があります。11日ボランティア
をはじめ皆さんと職員で紫陽花の鞠を切りました。来年もきれ
いに花をつけると思います。7月に入ってから夜境内に出ると飛
火野RCが放流したホタルが今年も10匹程飛んでいるのを見ま
した。以前はお墓に除草剤を使っていましたが今は使わなくな
りホタルが生息できるようになりました。卓話の資料は準備不
足ですがレジメを作ってお持ちしました。今、月にお宮参り新生
児が100名見えます。七五三で3000人が見えます。「おめでとう
ございます。心の広い明るい子に、人のことを思いやり、ごめん
なさいといたわる子ども、競争社会を乗りきれる子に育てて下
さい。大きな目を見開いたお不動様のような怖い顔で叱かって
下さい」と子育てについてお話させていただいてます。学校にい
けない子、会社で上司に言われると落ち込んでしまう社会人も
います。昔から子育ては甘いものではないと言われてます。人生
山あり谷ありです。乗り切る力が必要です。叱る時はきちんと叱
る。ほめる時は心からほめる。毎日褒めたら効果がなくなりま
す。両親が優しくきびしく育てることが大切です。今日は子育て
について二つの意見を紹介したいと思います。
心理学者の榎本博明さんの「子供はほめるとダメになる」と尾
木ママ「叱らない」子育て論についてです。榎本さんは、「ほめ
育て」の広がりから２０年、親のきびしさは失われ、子どもに
いうことを聞かせるより、子どものいうことに合わせる親が増
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1306回 28 18 3 － 7 75％

28 24 2 0 2 92.86％第1304回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　谷さん　天野さん
※先々週の後メークアップ　なし

えている。その結果として、過保護の家庭で育てられ、傷つきや

すい若者が急増し、すべてを他人や社会の責任に転嫁し、自分

の非を認めない若者が社会の大勢となっている。それ故一般社

会でも後輩や部下の指導に悩む時代になっているがそれで良

いのだろうか。と問いかけています。一方、尾木ママは「子育て

のポイントは叱る代わりに“ほめる”ことなんです。大人だって

ほめてもらうとうれしいもの、気分がよくなり、もっともっと認

めてほしくなって、更に頑張っちゃいます。ましてや成長盛りの

子どもなら、叱られるより認められるほうがうれしいに決まっ

ています。子どもはほめられてニコニコ笑顔。ママもハッ

ピー。」とこの本で叱るということには触れてないのは自分に

甘く、子どもにも甘い親に受けるからであろう。と述べていま

す。この後、家庭教育に関する国際調査のデータを説明されま

した。「親のいうこと素直に聞く」人間になることへの親に期

待の結果は日本が29.6％で仏・米に比べ非常に低く、「学校で

よい成績をとる」ことへの親の期待の結果も、米・仏・スウェー

デンに比べ11.9％と低く、このように他国では子どもは親のい

うことを素直に聞くのが当然と考えられています。子どもの体

験活動に関する国際調査でも、「ちゃんと挨拶しなさい」と親

から言われたことがない子ども英・米・韓国に比べ75,5％が言

われてない。又「うそをついてはいけない」と両親からいわれた

ことがない子どもも韓国・米・英・独に比べ65,6％がいわれて

ないとの結果です。これらの数字で日本の親が他国の親に比べ

て子ども達にしっかりしたしつけをしていることが解ります。こ

れに反し欧米の親は子どもに対して権力者として君臨し、責任

を持って行動できる人に育てるためにきびしいしつけをしてい

ることが歴然。例としてフランスの赤子は夜泣きしない。親は

泣いても遠くで見てかまわないので諦めて泣かなくなる。アメリ

カでは体罰賛成が7割です。殴ったりしばったりしないがお尻

を叩きます。子どもは十代になると生活の中心が友達に移る、

それ故、親は子どもに対して何が正しく、何が間違っているの

か子どもが自分自身で正確に判断を下すことができるように

しっかりとしたモラルを身につけさせることが大切である。と

紹介され、引き続き「自由と権利の代償」マーク寿子氏の言葉

を次のように紹介され、卓話を結ばれました。

※自由と権利は一人前の人間のためにあるもの。自由と権利を

行使したいなら自立していなければならない

※自由には責任がともなうし、権利には義務がともなう。

※責任をとれる人が一人前の人間

※自由は子どもが将来大人になってから獲得できるものであっ

て、そのために子どものときから努力する必要があるというこ

とを、子どもを育てる親は知っておかねばならない。

■謝礼・謝辞　会長　馬場弘融
■閉会点鐘　　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
東京日野RC山下雅弘会長・宮野孝雄幹事・・馬場会長・河野　
　　　　幹事、順調な船出、おめでとうございます。お二人の
　　　　高速艇に、離されないよう（手漕ぎボートではありま
　　　　すが）山下・宮野丸も精一杯ついていきま～す！
馬場弘融さん・・川澄貫主様、お世話になります。
河野和正さん・・川澄貫主様、ようこそ！卓話よろしくお願い致
　　　　します。
小島　明さん・・川澄貫主様、本日の卓話楽しみにしております。
星野幸夫さん・・川澄様のお話を楽しみにしています。
平吹正義さん・・川澄貫主、本日の卓話よろしくお願い申し上
　　　　げます。
生沼通男さん・・川澄貫主様の卓話を楽しみにしています。
藤野益夫さん・・川澄貫主様、卓話楽しみです。よろしくお願い
　　　　します。暑い日が続きます。健康に留意しましょう。
渡邉良勝さん・・川澄貫主様の卓話を楽しみに出席致しました。
中澤　洋さん・・川澄御前様、卓話有難う御座います。1年間会
　　　　場よろしくお願い致します。
早川忠男さん・・１６日にドームでの社会人野球の豊田市チーム
　　　　を応援に行ったら勝ってしまいました。と、言う事は
　　　　２１日にも試合があり、又行く事となったわけです。こ
　　　　れで勝つと２４日更に・・・・・・。
長谷川嘉則さん・先週の１５・１６・１７日と立川災害医療セン
　　　　ターにてカテーテル検査をして来ました。今回は３本
　　　　の冠動脈のつまりはなく無事でした。これからの過
　　　　ごし方・・塩分、油分を控えて・・・アルコールも控えて、
　　　　水分を取り、規則正しい生活を送ろうと思ってます。
小髙俊明さん・・お暑うございます。
梅田俊幸さん・・第１６回ひのよさこい祭に協賛頂きありがと
　　　　うございます。今年は３時から南口でも行いますので、　
　　　　皆様でご見学下さい。フィナーレは浅川沿いの公園
　　　　予定地で花火を打ち上げます。
水野　功さん・・厳しい暑さが続きます。先週末、リハビリを兼
　　　　ねてゴルフ２連ちゃんしました。スコアはともかく、体
　　　　力には自信がつきました！
濱田宣郎さん・・愈々夏も本番か。暑い日が続きそうです。皆さ
　　　　ん、充分ご自愛下さい。
栗山　博さん・・３人目の孫を授かりました。七夕の日でした。
　　　　感謝です。
本田　誠さん・・10/23（日）24（月）親睦旅行のご案内をさせ
　　　　ていただきます。皆様のご参加をお願い申し上げます。

▲トピックス
1.7月14日仏南部ニースでテロ　84人死亡、負傷者100人以上。

本日48,000 累計193,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率16.0％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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